



**ARMA CELEBRA DÍA DE LA TIERRA CON PAGO A LA PACHAMANA E
INICIA FORESTACIÓN REGIONAL DE BOSQUES EN ZONAS
VULNERABLES**

Con el ancestral ritual del pago a la Pachamana en conmemoración del Día de la Tierra este 22 de abril, el Consejo de Recursos Hídricos de la Cuenca Quilca Chili, presidido por el Gobierno Regional de Arequipa a través de la Gerencia de la Autoridad Regional Ambiental, lanzó el Programa Regional de Forestación de Bosques en Zonas Vulnerables de Arequipa.

Desde el amanecer, ambientalistas iniciaron la plantación de 4 000 árboles nativos (queñuas, cahuatos y molles serranos) que mitigan el cambio climático, siembran y cosechan el agua y protegen a la tierra de la erosión; en el marco de la Gran Cruzada Verde Nacional que impulsa el Ministerio del Ambiente.

El gerente de la ARMA, Ing. Daniel Condori Mamani, convocó a la ciudadanía a plantar árboles porque dan salud a la humanidad al purificar el ambiente capturando el CO₂, generado O₂ (oxígeno húmedo), siembran y cosechan agua y combaten el calentamiento global; sus bondades son extraordinarias, la cobertura vegetal refresca el entorno, además de mejorar el paisaje.

Asimismo, anunció que día a día se recorrerán los distritos y provincias abanderando la forestación regional de bosques especialmente en zonas vulnerables. Agradeció el esfuerzo mancomunado de las instituciones ambientales, como el SERNANP, SERFOR, ANA y a la Sociedad Minera Cerro Verde que hace posible la entrega de miles de plántones nativos.

La jornada, se cumplió en la Planta de Compostaje de la municipalidad distrital de Cayma, pampa de Condormico, zona de amortiguamiento de la Reserva Nacional Salinas y Aguada Blanca, agradeciendo al alcalde Juan Carlos Linares Cama, por la gestión ambiental de forestación a través de sus viveros.

La cruzada verde continuó en paralelo en las municipalidades distritales de Alto Selva Alegre en el Parque Las Rocas y Av. Las Torres. En Miraflores en la zona adyacente a la Comisaria de Alto Misti y parte alta.

Y en las instalaciones del Centro de Mantenimiento Aeronáutico del Ejército (CEMAE) en San Camilo-La Joya, también plantan miles de árboles, el personal militar.